

La Havane se fait une toilette pour célébrer ses 500 ans



La Havane, 17 avril, (RHC).- Un vaste programme de rénovation et d'embellissement est en cours à La Havane en vue de son 5e centenaire, en novembre 2019.

Osmin Abel Camejo, vice-maire de notre capitale, a expliqué, au cours d'un programme de la télévision nationale, les étapes du calendrier prévu par les autorités.

16 mille ouvrages ont été terminés dans le cadre du programme qui a démarré fin 2017.

Rien que dans le secteur de la santé publique, le programme de rénovation a favorisé 47 polycliniques, 400 cabinets du médecin de la famille et 111 pharmacies.

Mais ce programme s'étend aussi à des établissements scolaires, des grands magasins, des boucheries, des boulangeries, des installations sportives et des restaurants, entre autres.

Perla Rosales, directrice adjointe du Bureau de l'Historien de La Havane, une institution très impliquée dans la restauration de la vieille Havane, a fait savoir que le château du Morro, à l'entrée de la baie, l'hôpital L'âge d'or et l'école Rafael María de Mendive, dans le centre historique de notre capitale, font l'objet de travaux de restauration et rénovation.

Des installations emblématiques pour les Havanais, dont le Grand marché de Cuatro Caminos et la Gare centrale seront ré-inaugurées pour saluer le 5e centenaire de la ville.

vue aérienne de La Havane. Photo: ACN

Image not found or type unknown

La Havane, déclarée Ville Merveille du monde, en juin 2017, suite aux résultats du concours organisée par la Fondation suisse New 7 wonders, accueille bon nombre de joyaux patrimoines de l'Humanité dont le centre historique, le système de fortifications et les vieux canons qui partagent le morne de Taganana avec l'hôtel National. Les Havanais travaillent pour embellir davantage cette ville, charmante pour beaucoup.

Source: [acn](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/160175-la-havane-se-fait-une-toilette-pour-celebrer-ses-500-ans>



Radio Habana Cuba